



Paroisse de Favorney-Amance

Association « La vie du village » de Bourguignon Les Conflans

C'est une association dynamique créée de longue date puis poursuivie par des personnes actives et désireuses de faire vivre le village. Elle a pour but de tisser des liens entre les habitants petits et grands à travers des rendez-vous et manifestations tout au long de l'année. Elle est actuellement composée d'une quinzaine de membres actifs qui invitent régulièrement les habitants à venir participer aux différents événements proposés.



Chaque année, elle organise par exemple une chasse aux œufs de Pâques et un carnaval où les enfants, les adolescents du village déguisés, accompagnés de parents se présentent aux portes des habitants en leur proposant des beignets **fraîchement** confectionnés. Une opération « nettoyons la nature » est régulièrement planifiée en collaboration avec l'association de chasse du village. Elle réunit toutes les générations soucieuses de la propreté de la nature afin de

nettoyer les bois, bords de rivière et de routes. Ce moment se termine par un repas bien mérité.

Au mois de juin, un vide grenier ou une fête de village est organisée afin de subvenir aux besoins financiers de l'association. Lors de la fête **du** village, un repas champêtre est proposé ainsi que des jeux pour tous les âges (chasse au trésor, tombola, lancé de tongs ..). Un moment très convivial qui réunit les habitants ! Les membres de l'association organisent également une fête de Noël en offrant un spectacle aux enfants du village qui se termine par la visite du **Père Noël** et la remise d'un livre à chacun. Moment festif pour tous avec gaufres au feu de bois et vin chaud. Un concert est parfois proposé dans l'Eglise Saint Georges (13^{ème}) en mettant en avant les jeunes talents du village en 1^{ère} partie du concert. L'association s'occupe également de réaliser et de distribuer le traditionnel colis des anciens en partenariat avec la mairie. Depuis 2 ans, les bricoleurs de tous âges se sont lancés dans la création de décoration de Noël à partir de matériaux de récupération (rennes, sapins ...). Cette année, ils ont notamment **décoré** la place de la mairie et le pont à Polonceau du 19^{ème} siècle récemment rénové, avec des étoiles et des sapins **faits** à partir de palettes. Ces dernières années, d'autres animations ont pu être organisées : vide jardin, atelier halloween pour les enfants, pétanque, vente de calendriers ...

Depuis un an, c'est avec grand regret que l'association tourne au ralenti en étant **obligée** d'annuler ou de restreindre ses activités pour des raisons de sécurité sanitaire. Malgré cela, les membres sont heureux d'avoir pu maintenir 2 événements. En ce début d'année 2021, l'opération « nettoyons la nature » et le carnaval ont **pu** avoir lieu dans le respect des gestes barrières au grand bonheur des habitants qui ont pu voir défiler les enfants déguisés et déguster un beignet offert par les membres de l'association. Ils espèrent vite pouvoir reprendre une activité normale.

Sophie Noly, présidente de l'Association « La vie du village »